



Bienvenido DAMARIS



**NOROESTE**



3 de Diciembre de 2018 • Edición de hoy • 17°

Me gusta 314 mil

Consulta Mitofsky

## ¿Cuánto durará la luna de miel entre López Obrador y el pueblo? Esto dice Roy Campos

La primera encuesta nacional que mide las expectativas hacia el nuevo Presidente, revela el 'sentido de urgencia' que tienen los mexicanos para 'comenzar a percibir los cambios'

José Alfredo Beltrán

03/12/2018



El sábado Andrés Manuel López Obrador asumió su cargo como Presidente de la República.

Foto: Internet

CULIACÁN.- Instalado ya en el poder presidencial, el reloj empieza a jugar en contra de Andrés Manuel López Obrador, para que éste entregue resultados.

La "luna de miel" entre la población y [el nuevo Presidente de la República, el primero que surge de la izquierda, será relativamente corta.](#)

Y es que 45 por ciento de los mexicanos le dan menos de un año para que "los cambios empiecen a notarse".

Así lo establece la primera medición nacional de Consulta Mitofsky, realizada en la víspera de que López Obrador rindiera protesta ante el Congreso de la Unión, el 1 sábado de diciembre.

El estudio denominado Expectativas de Gobierno 2018-2024 Andrés Manuel López Obrador recoge la alta expectativas que se tiene ante el inicio de un nuevo ciclo sexenal.

Esto se traduce en el hecho de que seis de cada 10 ciudadanos piensan que, en lo general, México mejorará durante el periodo 2018-2024, bajo las riendas del tabasqueño.

Debes Leer:

[AMLO dice que no tiene derecho a fallar, al asumir la Presidencia](#)



López Obrador llega a la silla presidencial con una aprobación del 63 por ciento, contra un desacuerdo del 35 por ciento.

Cabe subrayar que el panista Vicente Fox levantó mucho mayor aprobación en noviembre de 2000, en la víspera de asumir la Presidencia, pues el 80.2 por le daba su confianza.

Ello puede explicarse en que se trató del primer Gobierno federal de alternancia, tras un dominio priista de 71 años.

Posterior a esa fecha, vino el desgaste y la polarización del país, entre panistas, priistas y morenistas, con los comicios de 2006 y luego los de 2012.

Sin embargo, los números de Consulta Mitofsky apuntan que la credibilidad hacia el nuevo Mandatario alcanza también al 60 por ciento de los ciudadanos.

Incluso las expectativas hacia el nuevo régimen son más altas, que las obtenidas por el panista Felipe Calderón y el priista Enrique Peña Nieto en el arranque de sus administraciones.

A noviembre de 2018, por ejemplo, un 60.2 por ciento muestra optimismo de que la situación general del país "mejorará" o "seguirá igual de bien" con López Obrador.

Sólo 25 de cada 100 se declaran pesimistas, contra 15 por ciento que prefiere mantener su opinión bajo reserva.

La población, en lo general, apela en su mayoría a un "cambio de sistema", no sólo de personas al frente de las estructuras del poder.

En cuanto al tiempo que dan los mexicanos a AMLO, para "comenzar a percibir los cambios", más del cuarto de la población quiere verlos, "de ya", entre uno y seis meses.

Otra cuarta parte, el 26 por ciento, le da un periodo de prueba de entre uno y tres años.

Pero son pocos, el 12 por ciento, los que son más permisivos y están conformes con que los cambios se "vean" entre cuatro e incluso, más de seis años.

El sinaloense Roy Campos, presidente de la firma, explica que el "sentido de urgencia de resultados" para el nuevo gobierno es lo que se conoce como "luna de miel".

"En el caso de López Obrador, como lo fue en el caso de Fox", advierte, parece que no le dan mucho tiempo: 26 por ciento dicen que los cambios deben notarse en menos de seis meses y 45 por ciento en menos de un año".



Esta medición se realizó siendo aún Presidente electo López Obrador, a través de una encuesta aplicada a mil mexicanos mayores de 18 años en sus viviendas particulares, del 23 al 25 de noviembre.

La exigencia para pedirle resultados pudo variar el 1 de diciembre, en función del impacto que generaron su acto de toma de protesta y sus discursos.

### Ahora AMLO... a contrareloj

Tiempo para comenzar a dar resultados

Tiempo otorgado Porcentaje

Menos de un mes 5.3

Entre 2 y 3 meses 7.2

Entre 4 y 6 meses 13.7

7 meses a 1 año 18.9